

Köln-Arcaden verschenken Wimmelbücher

Kalk. Die Grüneberg Grundschule in Kalk hat zu Ostern 341 Wimmelbücher von den Köln Arcaden geschenkt bekommen. Jedes Kind hat ein Exemplar des limitierten Wimmelbuchs „Meine Köln Arcaden“, das gemeinsam mit dem Bachem Verlag entwickelt wurde, erhalten. Das Buch soll zum spielerischen Entdecken des Einkaufszentrums, das nur wenige hundert Meter von der Schule entfernt ist, einladendirekt aus der Perspektive der Kinder.

Hintergrund des Geschenks an die Grundschule ist das 20-jährige Bestehen der Köln Arcaden. Am 2. März 2005 öffnete das Einkaufszentrum im Stadtteil Kalk. Das Gelände wurde zuvor von der Chemischen Fabrik Kalk (CFK) genutzt, die von 1858 bis 1993 den Stadtteil prägte.

Nach Abriss der Fabrikanlagen und Sanierung des Geländes wurde 2003 die Genehmigung für die Errichtung der Köln Arcaden erteilt. Bereits zwei Jahre später öffnete das Einkaufszentrum als erstes und einziges rechtsrheinisches Einkaufszentrum in Köln.

Die Grüneberg Grundschule ist fußläufig von den Köln Arcaden entfernt. Seit 2023 ist sie eine von 13 Familiengrundschulzentren (FGZ) in Köln. Diese sind dafür da, einen Chancenausgleich zu schaffen in Stadtteilen, wo eher sozial benachteiligte Familien leben. Die geschenkten Bücher gehen also an Kinder, die sie sich nicht unbedingt leisten könnten. (riku)